



Denuncian incivildades en el acceso a playa del sector de exdisco Pharos

A pesar de los esfuerzos de locatarios del sector, persisten la acumulación de basura en la zona.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

A pesar de la reciente apertura de un acceso a la playa detrás de la ex discoteque "Pharos", las incivildades continúan siendo un problema en el sector.

Visitantes y residentes han expresado su preocupación por el estado de abandono y la acumulación de basura, afectando también a la playa Huantajaya, una de las preferidas por su tranquilidad.

Juan Pablo Zelada, residente boliviano con 15 años en Iquique, comentó que "siempre vengo para acá con mi familia, pero el acceso está en pésimas condiciones, muy sucio, lamentablemente es por la misma gente que visita este sector. Yo siempre me llevo mi basura", comentó.

Mónica Villarrubia, arrendataria en el sector,



LOS LOCATARIOS DEL SECTOR ABRIERON UN ACCESO A LA PLAYA, Y RETIRARON PARTE DE LA BASURA.



VECINOS DICEN QUE AÚN VIVEN PERSONAS EN SITUACIÓN CALLE.

señaló que prefiere la playa Huantajaya por su ambiente familiar y tranquilo, pero lamenta las condiciones del acceso.

"El acceso a esta playa es horrible y es una de mis favoritas en Iquique, ya que Cavanha es muy ruidosa, aquí es bastante fa-

miliar y tranquilo, pero claro que hay mucha basura", explicó.

Villarrubia también mencionó el impacto negativo del olor y la presencia de personas en situación de calle.

ESFUERZOS

María José Urbina, propietaria del nuevo "Espacio Sunset", detalló los esfuerzos realizados para mejorar el acceso, incluyendo el retiro de basura con camiones y la colocación de arena blanca en el acceso.

"El desafío ahora es un cambio cultural para cuidar la playa, igual hay

gente en situación de calle que vive en el sector", expresó.

También explicó que en el lugar donde estaba la ex discoteque residen algunas personas, y comentó que "tuvimos contacto con los dueños del terreno, pero no logramos concretar una alianza colaborativa. Debido al tiempo que tardamos en obtener los permisos, desconocemos qué se planea hacer allí, aunque debo admitir que hay menos basura que hace unos años".

Urbina agregó que junto al centro de eventos "Costanera" han colaborado tratando de mantener el lugar en mejores condiciones, sin embargo, aún quedan desafíos por abordar.

Desde la Municipalidad de Iquique, se indicó que no se ha recibido ninguna solicitud de permiso de edificación en el área de la ex discoteque "Pharos".

"Este sitio corresponde a un particular, por lo que nuestra Dirección de Aseo y Ornato no puede acceder a él para realizar labores de limpieza y desinfección, trabajos que sí se realizan en los lugares colindantes que son de carácter público", explicó el municipio.